

Du 8 au 10 Mai, le gouvernement camerounais va affréter des vols pour une opération de rapatriement des camerounais bloqués à l'étranger.

De nombreuses familles vont pouvoir revoir leur proches (après la quarantaine bien sur). En effet, à cause de la fermeture des frontières par plusieurs pays frappés par la crise sanitaire du COVID-19, de milliers de camerounais se sont retrouvés massés dans ces pays depuis au moins un mois.

Le programme des vols tels que présenté à la CRTV prévoit qu'il va débiter le 08 mai 2020, avec le rapatriement des camerounais bloqués à Dakar au Sénégal, à Abuja au Nigeria et à Cotonou au Benin. Le lendemain (09 mai 2020), des avions partiront des aéroports de Toronto au Canada, de Washington aux Etats-Unis d'Amérique et de Paris en France. S'en suivra une petite escale à Addis-Abeba en Ethiopie, avant l'arrivée prévue à l'aéroport de Yaoundé-Nsimalen le 10 mai 2020.